

# En junio llovió el doble de lo esperado en el Valle del Cauca

La Cvc informa que los niveles del río Cauca registraron caudales superiores al promedio.

Comentar

Facebook

Twitter

Google+

LinkedIn

Enviar

Guardar



En los últimos meses se reportaron graves inundaciones en la región.

Foto: Archivo particular



Por: **REDACCIÓN EL TIEMPO** | 07 de julio 2017, 06:00 a.m.

En junio llovió en el Valle del Cauca dos veces lo que se esperaba para este mes del año basándose en los promedios históricos. Ahora se espera predominio del tiempo seco en julio y agosto.

Así lo sostienen en la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca (Cvc). **“La región del Valle donde más llovió fue en el sur donde cayó un 150 por ciento más de las lluvias esperadas. En el norte del Cauca, donde está situado el embalse de La Salvajina, llovió un 180 por ciento más de lo esperado. En el centro llovió un 99 por ciento de más, en el norte un 40 por ciento de más y en la zona Pacífica el incremento fue de 63 por ciento por encima del promedio histórico”,** explica Hércules González de la Red de Hidroclimatología de la Cvc.

A su vez, en mayo hubo graves afectaciones por las lluvias. [\(Ver Lluvias han afectado el 57 por ciento del Valle del Cauca\)](#)

PUBLICIDAD

**Los tres pilares  
negocios exitos**



Preste atención a la marca en Internet y ventas.

# “La región del Valle donde más llovió fue en el sur donde cayó un 150 por ciento más de las lluvias esperadas.”



Este experto explica que hubo tres factores que provocaron este aumento inesperado de las **lluvias** en el mes que acaba de terminar: primero, las ondas tropicales que vienen del este y pasan por el norte de Colombia trayendo consigo nubosidad y humedad lo que aumenta las precipitaciones.

“El mismo efecto produce el segundo factor que es la humedad que entra al país por el suroccidente y por pacífica. Por último, el tercer factor es el desplazamiento de la Zona de Confluencia Intertropical, Zcit, que genera inestabilidad en la atmósfera y turbulencias lo que provoca aumento de las lluvias.

“Junio es un mes de transición entre la **temporada lluviosa** y la temporada de menos lluvias de julio, agosto y parte de septiembre. No se esperaba el volumen de lluvias tan grande como el registrado ya que las condiciones oceanoatmosféricas en el Pacífico ecuatorial son neutrales y se espera que continúen así hasta finales de año”, dice González.

Según el funcionario, los niveles del río Cauca cerraron el mes con caudales superiores al promedio para la fecha en las estaciones de Juanchito, Mediacanoa, La Victoria y Anacaro, mientras que los ríos tributarios del Cauca oscilan en niveles entre medios y altos.

Para esta semana se espera predominio del tiempo seco con temperaturas de entre 32 y 34 grados Celsius en la zona plana del Valle y más humedad en la zona Pacífica del departamento.

[\(Ver Los riesgos en ríos de Cali y el Valle por lluvias y abusos\)](#)

CALI

GUARDAR

REPORTAR UN ERROR

## MÁS HISTORIAS DE T



EL TI  
cine e



Lo me  
sema



'Son 6  
muer  
mata



Caleñ  
bolero

## TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Pa



La verdad sobre Shakira que nadie se ha atrevido a contar

Desafío Mundial



¿Quieres saber cuál es tu nivel de conocimiento de arte famoso del mundo? Nombra estas estatuas [Test]

Zoo.com



**Este juego cura el aburrimiento de una vez por todas**  
Throne: Juego en Línea Gratis

## TEMAS DEL DÍA

[CORRUPCIÓN](#)

[TOUR DE FRANCIA](#)

[DONALD TRUMP](#)

[CRISIS EN VENEZUELA](#)

[FISCALÍA](#)

[VER COMENTARIOS](#)

**EL TIEMPO**

COPYRIGHT © 2017 EL TIEMPO Casa Editorial. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular. ELTIEMPO.com todas las noticias principales de Colombia y el Mundo

SÍGUI